



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PERANAN BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL (BAZNAS) DALAM PEMBERDAYAAN UMAT DI KABUPATEN TANAH DATAR (Studi Kasus Kecamatan Sunagi Tarab)

Oleh :

WENI NOVIRA SARI
NIM. 11475202095

Penelitian ini dilakukan di Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Tanah Datar pada penelitian ini penulis berfokus pada Kecamatan Sungai Tarab yang dibimbing oleh Ibu Weni Puji Hastuti, S.Sos, M.KP. Adapun permasalahan dalam penelitian ini yaitu Bagaimanakah Peranan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Dalam Pemberdayaan Umat Di Kabupaten Tanah Datar. Dan tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Peranan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Dalam Pemberdayaan Umat Di Kabupaten Tanah Datar. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah teknik observasi, wawancara dan Dokumentasi. Jumlah informan pada penelitian ini adalah sebanyak 12 orang dengan metode sampling. Sedangkan jenis dan sumber data adalah data primer dan data sekunder. Kemudian teknik analisa data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif, yaitu menganalisis data yang telah terkumpul, ditabulasikan menurut jenis data, dan memberikan keterangan dengan mengaitkan teori yang sesuai dengan permasalahan yang ada dan memberikan interpretasi terhadap hasil yang relevan yang kemudian diambil kesimpulan dan saran. Dalam penelitian ini penulis menggunakan indikator seperti perencanaan, pelaksanaan, pengendalian, dan pelaporan. Dari hasil penelitian terhadap masing-masing indikator tersebut, maka dapat dinyatakan bahwa Peranan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Dalam Pemberdayaan Umat Di Kabupaten Tanah yang dilakukan oleh BAZNAS Kabupaten Tanah Datar yaitu berperan dengan baik. Hal ini dapat dihilat dengan adanya beberapa program unggulan Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) dalam Pemberdayaan Umat di Kabupaten Tanah Datar yaitu Program Tanah Datar Cerdas, Tanah Datar Makmur, Tanah Datar Sehat, Tanah Datar Peduli, dan Tanah Datar Taqwa.

Keyword : Kemiskinan, Pemberdayaan Umat, Zakat